

TUNAXXL

Medienberichte



Suchbegriff eingeben

➤ SUCHEN

KONTAKT | NEWS

● Aktuell

- Branche & Geräte
- Angeln Aktuell
- Fangmeldungen
- Veranstaltungen
- Wetter

● Videos

● Forum

● Rekordfische

● Praxis

● Experten

● Fischküche

● Blinker aktiv

● Fishing Ladies

● Reise

● Adressen

● Service

● Seminare

● Redaktion

● Aktuelles Heft

● Abo

● Shop

● Fotoservice

● Kleinanzeigen

Startseite | Aktuell

Fangmeldungen | 01.11.2010

Sechs Stunden Drill bis zum „blauen Traumfang“

Für den Fang ihres Traumfisches reisen manche Angler ans andere Ende der Welt. Ob sie dann auf ihrer Tour erfolgreich sind, steht auf einem anderen Zettel. Unserem Leser Roman Ahke aus Lüneburg glückte sein schwieriges Vorhaben vor der Atlantikküste des kanadischen Bundesstaats Nova Scotia.

Am Morgen des 20. Oktober 2010 gelang Roman Ahke das, wovon jeder Angler unter uns träumt. Beim Big Game Angeln stieg ihm auf seiner 80 - 130 lbs. Hochseerute ein Fisch ein, der sich später als ein 975 lbs. (442 Kilo) schwerer Blauflossenthun herausstellen sollte.

Nach einem sagenhaften, sechs Stunden andauernden Drill, bei dem zu keinem Zeitpunkt der Ausgang feststand, waren die Kräfte des Fisches aufgebraucht. Roman Ahke führte den kompletten Drill in der so genannten „Stand-up-Technik“ ohne Kampfstuhl oder Bootsgimbal durch. Gegen 17 Uhr konnte der Angler den Ausnahmefisch mit Hilfe der Bootscrew landen.

Obwohl es sich bereits um den neunten gefangenen Blauflossenthun unseres Lesers handelt, war dies der mit Abstand größte Fisch. Roman Ahke bezeichnet seinen Traumfang mit Fug und Recht als Lebensfisch. Einen besonderen Dank richtet der Angler an Thomas Schmidt von www.tunaxxl.com und Kai Witt von www.weltweit-angeln.de, die ihm dieses einmalige Erlebnis ermöglicht haben.



Roman Ahke landete den Fisch seines Lebens – einen 442 Kilo schweren Blauflossen-Thun.
© privat